

COMITE DEPARTEMENTAL DE BASKET-BALL D'INDRE-ET-LOIRE
REUNION CDO
PV N° 06 du 11 janvier 2024

Présents : Mme Carine LIVONNET (présidente)

Mrs David CAUCHON, Clément CIAVALDINI-MARET, Thomas FOUCAULT, Alexandre HUET, Antoine SAMSON et Damien VALLET

Me Anne HOYAUX (Secrétaire générale Comité 37)

Excusés : Mrs Christian BLACHIER, Maxime BOUET, Vincent DORSCHNER, Philippe HENAULT, Christian ROUILLY et Michel PETIBON (Président Comité 37)

I. INFOS GENERALES

FFBB

- L'ESVD organisera les ½ finale et finale du championnat de France NFU18 élites Groupe B les 18 et 19 mai 2024 ;
- Validation de la candidature du Comité pour l'organisation du Campus FFBB 2024 au mois d'août 2024 au BEST WESTERN de la Ville aux Dames.

LIGUE

- Bureau directeur de la ligue le 9 février 2024 et le 10 février 2024 les clubs sont invités à participer à une réunion avec les représentants de la ligue.

COMITE

- Bruno SCHMALTZ a informé le comité qu'il ne prendrait pas en charge la commission « VIVRE ENSEMBLE ». Il sera bien le représentant du comité à la commission de discipline ;
- Candidature de Patrick BOMONT au conseil d'honneur validée par les membres de comité.

II. DESIGNATIONS

- Retour du TDE en ce qui concerne nos 2 arbitres : Milan et Thomas devront arbitrer les jeunes régions et la PRM/PRF à la demande des observateurs du tournoi ;
- Beaucoup trop de retours : 14 retours à gérer pour le WE du 13/14 janvier 2024 ;
- Les membres de la CDO proposent de désigner la PRM / PRF puis les jeunes régions puis U13 dep, U17 dep et U15 dep en dernier ; ne désigner les demandes exceptionnelles que le mercredi ou jeudi ; le répartiteur n'étant pas en accord quitte la réunion ;
- La Présidente appellera le répartiteur pour être plus vigilant et voir avec lui ce qu'il veut faire ; la Présidente proposera de partager les désignations (désignations des seniors faites par Thomas FOUCAULT et les jeunes par le répartiteur) pour alléger la charge des désignations.

III. GESTION DES RETOURS

- Retour de vacances, pas de retours à gérer à ce jour.

IV. OBSERVATIONS

- Reprises sur le WE des 20 et 21 janvier 2024.

V. FORMATIONS OTM

- Session OTM club terminée la semaine dernière ;
- Session OTM région début prochainement avec 6 ou 7 stagiaires ;
- Alexandre propose que les stagiaires soit invités à être aide-marqueur en NM3 ; Anne n'est pas d'accord avec cette proposition par rapport aux OTM désignés qui devront gérer leur poste et celui des stagiaires ;
- Problème d'une stagiaire de Monnaie, qui n'a que 13 ans : peut continuer la formation mais ne sera pas évaluée cette année ;

VI. DECISIONS A PRENDRE / QUESTIONS DIVERSES

- Clément : Que faire avec Théo LADOIS ? Suit la formation arbitre cette année, cumul de problèmes disciplinaires (différents rapports à son encontre), problème en tant qu'OTM, doit être évalué sur la NM3.
- Problème comportement des arbitres en tant que joueur : nous ne pouvons pas les sanctionner en tant qu'arbitre, il faut saisir la commission de discipline ;
- Concernant le répartiteur : proposition de partager les désignations séniors/jeunes => attendre le retour de la présidente

VII. TOUR DE TABLE

- Maxime, responsable Tutorat : un courrier sera envoyé aux tuteurs précisant leur rôle, faire un briefing et un débriefing et faire en retour une synthèse au responsable ;
- Thomas : selon le retour du répartiteur, il faudra envoyer un courrier aux arbitres concernant le rôle des répartiteurs ;
- Une réunion en visio est prévue lundi 15 janvier en fonction du retour de la présidente.

Ordre du jour épuisé, fin de séance vers 21H50.

Retour de l'entretien entre la présidente et David CAUCHON, répartiteur, du vendredi 12 janvier 2024 :

David souhaite arrêter sa mission de répartiteur ; Il essaie de faire du mieux possible mais il y a trop de critique sur la répartition. La mission devient compliquée. Il préfère donc tout arrêter.

La présidente accède à cette demande et récupère l'ordinateur.

Une réunion en visio est donc organisée pour pallier à cette démission :

- Qui pour faire les désignations ? => Thomas FOUCAULT va gérer les désignations des matches seniors, gérer les demandes exceptionnelles après la gestion des retours ; Clément CIAVALDINI-MARET accepte de faire l'intérim des désignations jusqu'à la fin de saison, il gèrera les désignations des matches jeunes régions et départemental ; UN GRAND MERCI A LUI ;
- Les « nouveaux » répartiteurs demandent si une des secrétaires peuvent faire un tableau regroupant les disponibilités des arbitres => Marion le fera ;
- Les répartiteurs travailleront en collaboration avec les responsables des observations et du tutorat ;
- Les observations ne reprendront que le WE des 27 et 28 janvier 2024 ;
- Un mail sera envoyé aux arbitres et aux clubs pour leur signifier le changement de répartiteurs ;
- Qui peut gérer l'intendance ? Vincent se propose pour la prochaine réunion ; nous verrons au fur et à mesure.